

Die Datenbank mit den lippischen Auswanderern nach Amerika wurde mit den Daten unseres Mitgliedes Dietmar Willer eingerichtet. Die von Herrn Willer erstellte Exceldatei wurde hierfür von Herbert Penke und Olaf Biere aufgearbeitet und in das Programm GF-Ahnen eingespielt. Den Aufbau und die Pflege, der von den Mitgliedern des „Genealogischen Abend“ ständig erweiterten und ergänzten Seite, übernahm bis 2017 Herbert Penke, wofür wir ihm vielmals Danken. Ab 2018 hat Olaf Biere die Pflege übernommen.